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Protokoll der Beiratssitzung 
vom 16.02.2012 

 
Teilnehmer/innen: Herr Dr. Rüdiger, Herr Sager, Frau Otto, Herr Siepmann und Herr Knoche, 
                              Herr Wilke hat sich kurzfristig abgemeldet. 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung  
2. Genehmigung des Protokolls vom 23.11.2011 
3. Beschlussempfehlungen Projekte: 

a. Marketingpaket für E-Bikes-Radlermenü in Stormarn, Dehoga Stormarn 
b. Erhaltung der Kirche Klein Wesenberg, Kirchengemeinde Klein Wesenberg 
c. Grundsatzbeschluss „Kirchenmaßnahmen“ 

4. Jugendförderfonds – Förderantrag: 
a. Kongress für Jugendleiter/innen – Voll Energie!, JugendAkademie Segeberg 

5. Sachstand  
a. Innovationspreis 
b. Zentraler AK 

6. Verschiedenes 
 
TOP 1 
Herr Dr. Rüdiger begrüßt die Anwesenden und eröffnet in Vertretung von Herrn Wilke die Sitzung. 
 
TOP 2 
Das Protokoll  der Sitzung vom 23.11.2011 wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 3 
Hierzu führt Herr Siepmann zunächst aus, dass 

- für 2012 noch 172.000 € und für 2013 noch 221.000 € Fördermittel verfügbar sind. 
- der letzte ZB für diese Förderperiode bis spätestens 30.06.2013 ausgestellt sein muss. 
- ab sofort seitens des LLUR wegen der auslaufenden Förderperiode keine 

Fristverlängerungen zur Abgabe der Verwendungsnachweise von bewilligten Projekten 
mehr eingeräumt werden können. 

 
Marketingpaket für E-Bikes-Radlermenü 
Projekt wird dem Vorstand uneingeschränkt zum Beschluss empfohlen. 
 
Erhaltung der Kirche Klein Wesenberg 
Trotz der im Antrag beschriebenen kulturhistorischen und touristischen Bedeutung der Kirche, 
bemängelt der Beirat, dass es sich um eine reine Sanierungsmaßnahme handelt. Nach längerer 
Diskussion und vor dem Hintergrund der noch zur Verfügung stehenden Fördermittel, gibt der 
Beirat dem Vorstand folgende Beschlussempfehlung: 

- die Bewertungskriterien sollten nachgebessert werden (z. B. gemeindliche Aktivitäten in 
und um die Kirche) 

- Bewilligung einer Teilförderung (Deckelung der beantragten Fördersumme) und 
Aussetzung dieser Entscheidung bis nach Auswertung des „Innovationspreises 2012“ 

 
TOP 4 
Dem Antrag der JugendAkademie Segeberg „Kongress für Jugendleiter/innen – Voll Energie“ aus 
dem Jugendförderfond wird stattgegeben und mit 500 € gefördert.  
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Neu hinzugekommen auf der Tagesordnung ist der Antrag des Ev. Bildungswerkes Segeberg 
„Wanderausstellung – Echt Krass“.  Diesem Antrag wird ebenfalls stattgegeben und mit 150 € 
aus dem Jugendförderfond gefördert. 
 
TOP 5 
Innovationspreis 2012 
Zur Zeit liegen keine Anträge vor. Ein Antrag von „Sea & Sun“, „Zucht von Mikroalgen“ kann nicht 
berücksichtigt werden, da zwischenzeitlich mit 320.000 € über EFRE gefördert. 
Ein weiterer Antrag „Ferien auf dem Lande“ mit Angeboten für Schulklassen und Kindergärten 
(Arche Hof) sowie Hofladen wird bis zum 29.02.2012 erstellt. Kosten: ca. 130.000 €.  
Anmerkung: Antrag wurde am 20.02.12 wegen ungeklärter Grundstücksfragen zurückgezogen. 
Ebenfalls noch in Arbeit ist ein Antrag aus Blunk „Hofladen und Schulungsräume für Kochkurse“. 
Da dieses Projekt vom Kostenvolumen hier nicht über das Grundbudget bedient werden kann, 
soll die Jury ggf. eine Empfehlung als Leuchtturmprojekt abgeben.  
Für den Termin zur Jury-Sitzung wurden zwei Termine zur Auswahl gestellt. Nach gegenwärtigem 
Stand wahrscheinlich der 08. März, 16.00 – 17.00 Uhr. Herr Wilke muss sich nun um die 
Gestaltung der Gala-Veranstaltung am 19.03.12 kümmern. 
 
Zentraler AK am 27.01.12 
Die Veranstaltung war gut besucht (ca. 15 Pers.). Es müssen nun in den nächsten 
Wochen/Monaten die in den Kleingruppen erarbeiteten Projektideen weiter entwickelt werden. 
Das nächste AK-Treffen ist für die zweite Aprilhälfte vorgesehen. Das Protokoll wurde verschickt, 
ist aber auch auf unserer homepage www.holsteinsherz.de unter „Arbeitskreise“ einzusehen. 
 
TOP 6 
Der nächste Beiratstermin findet am 19.04.12 statt. 
 
Zum Schluss hat Herr Dr. Rüdiger für seine unermüdliche Teilnahme an den AK-Sitzungen seit 
2008 einen Gutschein von der Geschäftsstelle erhalten. 
 
 
 
 
gez. Dr. Mathias Rüdiger      gez. Theo Siepmann 
1. stv. Beiratsvorsitzender      f. d. Protokoll 
        


